

SKENARIO VIDEO

1.

Visual	Audio
Setting	Narasi
Kelas	This video present the teaching activity about procedure text. I hope this video will help you in learning procedure.
GERAKAN KAMERA	Dialog
Sudut pengambilan gambar menggunakan kamera dan tripod.	Teacher's voice
Kegiatan pendahuluan pertemuan ke-2	Kegiatan pendahuluan pertemuan 2
<p>1. Medium shoot</p>	<p>Orientasi :!Good morning class? How are you today?</p> <p>Ibu harap kita semua selalu dalam kondisi yang baik dan sehat selalu,,,aamiin</p> <p>Before we start our lesson today, mari terlebih dahulu kita berdoa ... berdoa mulai...selesai</p> <p>Appersepsi : Untuk pembelajaran kali ini kita akan membahas melanjutkan materi yang masih berkaitan dengan yang kita pelajari kemaren.</p> <p>Motivasi : OK ibu apresiasi buat kalian yang mengumpulkan tugas tepat waktu. Good job! Dan ibu give you additional skor.</p>
<p>2. Medium shoot</p>	<p>Kegiatan inti (pertemuan 2)</p> <p>1. OK, untuk menguatkan kembali apa yang sudah kalian pelajari tentang procedure teks, ibu tampilkan power pointnya sebelum kita melangkah pada tahap pembelajaran selanjutnya.</p> <p>2. Ok please take a look for the power point.</p> <p>3. Kali ini to cek your understanding about the procedure text please you make a group consist 4 siswa untuk membuat sebuah video</p>

<p>3. Medium shoot</p>	<p>procedure teks, tema bebas. Kemudian hasil video tersebut kalian kumpulkan melalui google class room pada hari sebelum pertemuan yang akan datang. Jelas yah?</p> <p>4. Jika ada pertanyaan silahkan kalian bisa chat ibu melalui wa grup.</p> <p>Kegiatan penutup (pertemuan 2)</p> <p>1. Ok class sebelum kita akhiri pertemuan pada kali ini silahkan kalian refleksikan materi pada pertemuan kita hari ini.</p> <p>2. Untuk pertemuan yang akan datang ibu akan tayangkan video terbaik masing masing kelompok yang sudah kalian kirim.</p> <p>3. Don't forget to do your asigment with your group. To do best and don't forget to be happy.</p> <p>Dan jangan lupa untuk melakukan 3 M dimasa pandemic ini.</p> <ol style="list-style-type: none">1. Memakai masker2. Mencuci tangan, dan3. Menjaga jarak.
-------------------------------	--

1. Link youtube video praktik pembelajaran
<https://youtu.be/UgpDyRcgeUQ>